

Jahresbericht 2024 – Herren 35+

Allgemeines / Highlights

Das Riegenjahr 2024 begann erneut mit vollem Elan, und die Herren 35+ Riege zählt per Ende Jahr stolze 21 Mitglieder. Im Sommer hat mit Adrian Gianola ein neues Mitglied den weg zu uns gefunden – herzlich willkommen Adrian. Das Leiterteam, bestehend aus Gian Treichler, Roger April und mir, setzte erneut auf abwechslungsreiche und motivierende Trainings. In diesem Jahr standen einige besondere Highlights auf dem Programm: Das vereinsinterne Volleyballturnier, der spannende Eishockeymatch gegen den TV Seewis, das Plauschunihockeyturnier im Herbst sowie die unvergessliche Turnfahrt in den „Zigerschlitz“.

Turnübersicht / Turnstundenbesuch

Im Jahr 2024 verzeichneten wir insgesamt 383 Anwesenheiten in den 49 gezählten Trainings/Turniere, wobei Volleyballturnier, Eishockey- und Unihockeymatch sowie die Biketouren im Sommer ebenfalls als Trainingseinheiten gewertet wurden. Der durchschnittliche Trainingsbesuch lag bei **7.8 Teilnehmern pro Training**. Der Vergleich mit den Vorjahren zeigt, dass wir wieder auf dem Vor-Corona Niveau sind: **7.2 (2023) 6.5 (2022), 5.7 (2021), 4.5 (2020), 7.7 (2019), 7.9 (2018), 8.6 (2017)**. Ein besonderer Glückwunsch geht an Marcel Blumenthal, der mit 42 besuchten Trainings den Titel des fleissigsten Trainingsbesuchers im Jahr 2024 verdient. Dahinter folgen Gian Treichler (41 Trainings) und Michi Gabathuler (39 Trainings).

Die Tabelle der besuchten Trainings 2024 (**49 Trainings** gewertet / ohne Turnfahrt / inkl. Volleyball-, Eishockey- Unihockeyturnier und 6 Biketouren im Sommer):

Rang	Name:	Vorname:	TOTAL
1	Blumenthal	Marcel	42
2	Teichler	Gian	41
3	Gabathuler	Michael	39
4	Zünti	Reto	35
5	Alig	Gion Flurin	31
5	Honegger	Daniel	31
7	Nadig	Philipp	30
8	Clavadetscher	Christoph	28
9	April	Roger	26
10	Casutt	Michael	21
11	Gianola	Adrian	18
12	Lüthi	Daniel	17
13	Landolt	Christian	13
14	Benz	Markus	9
15	Bühler	Marc	1
15	Kocher	Diego	1
TOTAL Anwesenheiten			383
Durchschnittlicher Trainingsbesuch			7.8

Turnfahrt vom 16.-18. August

Die diesjährige Turnfahrt führte uns in den „Zigerschlitz“, organisiert von Christian Landolt. Mit 8 Teilnehmern verbrachten wir ein erlebnisreiches Wochenende:

- **Freitag, 16. August:** Nach einem erfrischenden Bad im Walensee bezogen wir unser Quartier im Ferienhaus Säntisblick beim Obersee in Näfels (GL).
- **Samstag, 17. August:** Bei garstigen Bedingungen erklimmen wir den Rautispitz. Trotz der Herausforderungen genossen wir den Teamgeist und die schöne Tour. Wobei die Aussicht uns leider verwehrt blieb. Am Abend läuteten Grilladen und ein gemütlicher Jass den Abschluss eines gelungenen Tages ein.
- **Sonntag, 18. August:** Den Abschluss bildete ein entspannter Besuch im Hallenbad in Näfels.

Ein herzliches Dankeschön an Christian für die Organisation und die Gastfreundschaft im Ferienhaus Säntisblick.

Weitere Anlässe

- **Volleyballturnier am 2. Februar:** Mit gemischten Mannschaften wurde das Turnier spannender und fairer als je zuvor. Ein toller Start ins Jahr, bei dem 6 Mitglieder unserer Riege teilnahmen!
- **Eishockeymatch gegen den TV Seewis am 18. Februar:** Ein hart umkämpftes Spiel, das dank der Unterstützung von zwei Spielern aus der Aktivriege ausgeglichen war. Unsere Mannschaft zeigte vollen Einsatz und viel Teamgeist!
- **Vereinsolympiade und Grillplausch am 25. Mai:** zuerst galt es die anspruchsvollen Aufgaben in der Vereinsolympiade zu meistern und anschliessend konnten wir bei Andi auf dem Rütihof in Landquart einen gemütlichen Abend geniessen.
- **Dorffest Igis:** Vom 21. bis 23. Juni 2024 war der STV Igis mit einer Beachbar, einem Beachvolleyball- und einem Beachsoccerturnier ein Highlight des Dorffests in Igis. Trotz regnerischen Bedingungen während des Aufbaus und an den Abenden wurde die Beachbar bis spät in die Nacht rege besucht, und die Turniere konnten grösstenteils im Trockenen stattfinden. Mit rund 600 verkauften Pizzen und viel Einsatz der Helfer war das Fest ein voller Erfolg – herzlichen Dank an alle Beteiligten!
- **Biketouren im Sommer:** Trotz der vielen Ferienabwesenheiten boten die sechs Touren wieder wunderschöne Naturerlebnisse und sorgten für gute Stimmung.
- **Plauschunihockeyturnier am 7. November:** In der Dreifachhalle Landquart lieferten sich zwei Teams aus unserer Riege (verstärkt durch die Aktivriege) und zwei Teams aus Maienfeld (Stadtverwaltung und Zweckverband Falknis) packende Duelle. Das faire und spannende Turnier war ein voller Erfolg!

Schluss

Zum Schluss möchte ich mich bei allen herzlich bedanken. In erster Linie bei Gian und Roger für das tatkräftige Mitleiten der Trainings. Ein besonderer Dank geht an Christian Landolt für die Organisation der Turnfahrt sowie an alle Ü35-Mitglieder für ihren Einsatz und die gute Kameradschaft. Ich freue mich auf ein weiteres Sportjahr im Jahr 2025!

Igis, 23. Dezember 2024

Michael Gabathuler, Riegenleiter

Impressionen 2024:

